

**FDP-im Beirat „Vahr“**

**Bremen den 3.11.2020**

Der Beirat Vahr möge beschließen,

das auf dem Weg „Ohne Namen“ hinter dem Barbarossa-Park und Bezirkssportanlage Schwachhausen/Vahr 2 Parkbänke mit jeweils 1 Abfall-Behälter aufgebaut werden sollen.

Die Finanzierung soll aus dem Stadtteil-Budget erfolgen.

Begründung:

Der etwa 500 m lange Weg wird wegen seiner Grünflächen auf beiden Seiten gerne von Spaziergängern und Hunde-Ausführern genutzt.

Im Quartier gibt es neben jungen Familien mit Kinderwagen viele Senioren, die die lokale Gelegenheit für einen Spaziergang abseits von Straßen gerne nutzen, aber mangels Bänke keine Option zum Ausruhen oder Verweilen haben.

Zudem gibt es auf der Strecke kein Angebot, irgendwelchen mitgeführten Abfall legal zu deponieren. Es stellte also eine Prävention dar, Vermüllung zu vermeiden, in dem pro Bank ein Müllbehälter aufgestellt und analog Müll entsorgend betreut wird.